

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第457回

【学生の日】
秋の気配が濃くなり、肌寒さを感じる季節となつた。行楽からの帰りに東北自動車道の羽生パーキングエリア（上り線）の「鬼平江戸処」に

高速道路のパーキングエリアやサービスエリア

ノでは競うように個性的な施設が出 境している。背景を調べると 20

民営化がある。以前はドライバーの休憩や給油のための公共施設として国が運営し、建物も飲食のメニューも画一的だったが、民営化で事業譲

原 龍男
助産学部4年

不動産学部4年

次に、ネーミングだ。鬼平江戸処の名称は、戦後を代表する歴史小説

ためだが、急勾配の瓦屋根には重厚感がある。洋風の施設が多い中で意表を突く造形だ。

五感楽しませる可能性と未来

更に、人情ともてなしである。半ば強引に鬼平の名前を借用した理由がそこにある。江戸の人情を象徴する人物として描かれている鬼平の名を楽しませてくれるテーマパークのよつな施設に不動産の可能性と未来を感じる。(参考資料) 1. <https://>

江戸から続く老舗が出店しテーマパークのような楽しさがある

不動産は土地と建物をいうが、視
覚、聴覚、嗅覚、味覚、触覚の五感

老舗が多く出展し、そば、うなぎ、天ぷら、甘酒などの「江戸グルメ」が楽しめる。

「業展開」が成果を上げ、収益価格は格段に向上したと思われる。

を原則とした無接道大規模な不整形地、取引事例がないなど困難な評価だが、道路会社による自由な事